

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE QUEBEC

Leçon de l'Ancien Testament

L'enfant insensé est la douleur du père ; et la femme querelleuse est comme un toit d'où l'eau dégoutte toujours, qui rend la maison inhabitable.

Le faux témoin ne demeurera point impuni ; et celui qui dit des mensonges n'échappera pas à la vengeance divine.

Les richesses nouvellement acquises donnent beaucoup de nouveaux amis à celui qui n'en avait point : mais ceux même qu'avait le pauvre avant qu'il fut pauvre, se séparent de lui dès qu'il l'est devenu. (*Prov.*)

Question du jour

Nous publions, avec plaisir, la lettre suivante, que l'Honorable M. C. A. P. Pelletier nous fait l'honneur de nous adresser :

« Québec, 19 février 1895.

« Monsieur le Rédacteur de la *Semaine Religieuse*, Québec.

Cher Monsieur,

Je lis ce qui suit dans la *Semaine Religieuse* du 16 courant :

Historique de la question scolaire de Manitoba.

« Le 7 avril, la Section catholique du Bureau d'Éducation pour la Province de Manitoba, pria le Gouverneur Général de désavouer la loi scolaire.

« En réponse à cette pétition, les Communes d'Ottawa, lors de la session de 1890, rendirent le désaveu comme impossible, par un vote unanime sur la Résolution Blake.

« Voici le texte de cette résolution :

« Résolu que dans les circonstances solennelles, quand il s'agit du désaveu d'une législation scolaire ou de l'appel contre cette législation, que l'Exécutif ne procède pas sans avoir soumis à un haut tribunal Judiciaire les questions importantes de loi ou de faits, de manière à ce que les parties intéressées